

22.08.2018

## Schultütenfest: Schule kann kommen

**Neubrandenburg.** Zum elften Mal verkürzte die Neuwoges ihren jungen Schulanfängern die Wartezeit auf den großen Tag des Schulanfanges. Mit der Einschulung beginnt auch für die Schulanfänger der Mieter von der städtischen Wohnungsgesellschaft ein neuer Lebensabschnitt. Das Schultütenfest verkürzt die Wartezeit auf den großen Tag und ist mittlerweile zu einer festen Tradition geworden. Dazu waren auf den Hof der Heidenstraße 6 Schulanfänger mit Geschwistern, Eltern und Großeltern eingeladen. Die

vielen leuchtenden Kinderaugen zeigten einmal mehr die pure Vorfreude auf den anstehenden Beginn der Schulzeit. Mehr als 90 Kinder erhielten zur Begrüßung eine prall gefüllte Schultüte und konnten sich dann an vielen Stationen nach Herzenslust betätigen und spielen. Ob auf der Bastelstraße, beim Ponyreiten, beim Luftballon gestalten mit Clown Fidibus, bei den vielen Pirouetten und Kunststücken auf der Hüpfburg, beim Kinderschminken oder am Glücksrad. Auch das Spielmobil des Vereins T.O.N.I. war sehr gefragt.



*Mehr als 90 Kinder erhielten eine prall gefüllte Schultüte.*

*Foto: Trenn*